
１６年度 第１回学生評価委員会 議事録 
 

日  時：平成 16 年 6 月 28 日（月曜日）12:50～13:25 

配布資料：平成 15 年度 学生アンケート 

出 席 者：教員：松井邦人(○)、中尾雅躬( )、中井正則(○)、石澤俊希(○) 

Ｍ２：石川敬祐(○)、樽木太志(○) 

Ｍ１：高橋隆輔[学生委員長](○)、江島裕司(○) 

４年：大久保洋子(○)、小川純司(○)、小沼幸訓(○)、森田佳奈栄(○) 

３年：今井大輔(○)、塩野谷勇一(○)、穂川ゆき子(○)、與座靖子(○) 

２年：芝崎裕也(○)、白鳥翔太郎(○)、福田裕子(○)、渡部真理(○) 

 

会議内容 

１）JABEE 学生評価委員会の説明（松井先生） 

２) 昨年度の活動報告（石澤先生） 

３) 学生アンケートについての学生の意見 

①授業コードの理由コードを記述式にする。 

＜メリット＞ ：色々な意見が書ける。 

＜デメリット＞：集計が大変である。 

・試しにやってみてはどうか？ 

・集計方法はどうするか？ 

 

②学生アンケートの反映がなされているか？ 

・Ｇ科ホームページに「教員の回答」がある。 

・改善されているかどうかは、毎年の学生アンケートでチェックできるのではないか？（学生

アンケートの意義・目的） 

  

４) その他 

・学生評価委員会議事録をネット上で公開するかどうか？ 

 

５) 次の会議について 

①アンケート内容 

②アンケートの日程（前期か後期） 

以上の内容を話し合うため、後日、５限に学生委員が集合する。 

日程は高橋が調整する。    

                                      

以上 文責 高橋 


